

OCTUBRE “MES MISIONERO” 2024 HISTORIA Y DESTINOS DE TU APOORTE AL DUM

¡Vayan e inviten a todos al banquete! Cf Mt 22,9

“Domingo Universal de Misiones - DUM”

HISTORIA

En 1926 el papa Pío XI estableció que el penúltimo domingo de octubre fuera para toda la Iglesia el Domingo Mundial de las Misiones, en favor de la Obra Pontificia de la Propagación de la Fe; un día para mover a los católicos a amar y apoyar la causa misionera.

Desde 1943, esta “fiesta de la catolicidad y de la solidaridad universal” se conoce en Chile como **DUM “Domingo Universal de Misiones.**

Este nombre ha ayudado a identificar y difundir aún más esta Jornada, de modo que su mensaje, una llamada de atención sobre la común responsabilidad de todos los cristianos en la evangelización del mundo, ha calado en la profunda sensibilidad y tradición misionera de nuestro país.

El DUM es una llamada a la responsabilidad de todos los cristianos en la evangelización. Es el día en que la Iglesia lanza una especial invitación a amar y apoyar la causa misionera, ayudando a los misioneros.

Los misioneros dan a conocer a todos el mensaje de Jesús, especialmente en aquellos lugares del mundo donde el Evangelio está en sus comienzos y la Iglesia aún no está asentada.

Te invitamos a ser parte de esta historia, participa, promueve, invita y haz tu aporte, todo suma.

¿A QUÉ SE DESTINA EL DINERO?

Los 1.127 territorios de misión, dependen de las ayudas del DUM. La Iglesia apoya equitativamente a todas las misiones, sin importar la congregación o nacionalidad de sus misioneros, cuidando de una manera especial aquellas que tienen más necesidades.

El Domingo Universal de Misiones, el DUM, se celebra en todo el mundo. 120 países organizan sus colectas y las ponen a disposición del Santo Padre que pasan a formar parte del Fondo Universal de Solidaridad de la Obra Pontificia de la Propagación de la Fe – responsable del DUM ó Domund, nombre que también se conoce en otros países.

La Asamblea General de Obras Misionales Pontificias, conocidas como las OMP, por encargo del Papa, mira las necesidades y distribuye las ayudas, gran parte de las aportaciones sostienen las necesidades ordinarias de los territorios de misión. También se apoyan proyectos extraordinarios para llevar adelante la evangelización y la promoción humana.

OBRA PONTIFICIA DE LA PROPAGACIÓN DE LA FE

La Obra de la Propagación de la Fe se encarga de fomentar en los cristianos la colaboración con todas las Iglesias del mundo y sus necesidades. Esta “conciencia católica” nos hace una Iglesia “en salida” hacia todos los pueblos y ámbitos que aún esperan recibir el anuncio de la Buena Noticia.

Para sensibilizar hacia la misión y atender las necesidades de las Iglesias jóvenes, esta Obra celebra todos los años, el penúltimo domingo de octubre, la Jornada Mundial de las Misiones, que en Chile se conoce popularmente como el DUM, Domingo Universal de Misiones.

PAULINA JARICOT

La Obra de la Propagación de la Fe fue fundada en 1822 por Paulina Jaricot, una joven laica francesa que sabía de las necesidades de las misiones incluso por su propio hermano seminarista, quien se preparaba para ir de misionero a China.

Su gran inspiración fue crear un sistema de ayuda “en red”, que manifestara la universalidad y la comunión de la Iglesia. La “globalización de la solidaridad”, de la que tanto se habla en nuestros días, la inventó esta joven hace muchos años, allá por el 3 de mayo de 1822, en una Francia salpicada de episodios revolucionarios.

Paulina Jaricot fue beatificada el 22 de mayo de 2022 por el Santo Padre Papa Francisco en la ciudad Lyon, Francia.

